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  広島県の町は原爆が本当に落とされたか分からないぐらいきれい

でした。原爆が落とされた当時の写真は、何もなく本当に何もなかっ

たのに、今はとてもきれいなので、今のおじいちゃんたちががんばっ

たんだなと思いました。 
 原子爆弾はすごく大きくはないです。大きいけど、すごく大きいと

いうわけじゃないです。だけど広島の町をなにもかもをなくすぐらい

だから、威力はすごくあると思います。その爆弾をつくったのはすご

いと思います。だけど、戦争でそれを使うことには反対だと思います。

当時は日本も戦争をしていたから戦うことはあると思います。でもそ

れは日本にも責任があると思います。だけど原子爆弾を落としたらど

うなるか分かってるのに落とすのは絶対いけないとぼくは思います。 
だから戦争も核兵器も今のこの世の中からなくしたらどこの国もず

っと平和でいられると思います。 
 まだ、日本以外の国は戦争をやっているところもあると思うけど、

何にも罪がない人が殺されるのは絶対にだめだと思います。 
 今日本は平和だからこのことはずっとつづけていかないといけない

と思いました。 
 色々な国の人がいて、色々な人がいるけどみんなが平和だと思う世

界になったらいいと思います。  
  


